

L'été dernier, chassé de Lille par la volonté de Bielsa, Eric Bauthéac avait fait le choix de partir vivre sa passion pour le football en.....Australie, du côté de Brisbane. Une destination inédite pour les footballeurs même s'il a retrouvé dans sa nouvelle équipe de Brisbane Roar FC l'ancien caennais Farid Ben Khalfallah.

Son équipe a terminé la saison régulière du championnat à la sixième place, synonyme de participation pour les play-off. Le 20 avril 2018, ils ont été éliminés par Melbourne Heart 2-0, le 3^{ème} de la saison régulière. L'ancien attaquant de l'OGC Nice a disputé 21 matchs dont 20 dans le costume de titulaire avec deux buts inscrits

Selon une étude publiée par le quotidien Le Parisien, Eric Bauthéac est l'un des 646 joueurs professionnels français à évoluer à l'étranger. Il est le seul « Australien ».

Eric Bauthéac est l'invité spécial de l'OGC Nice à l'occasion du dernier match des Aiglons à domicile. Il sera l'invité du Café des Aiglons à partir de 19 heures avant de recevoir son trophée d'ancien aiglon sur la pelouse juste avant le coup d'envoi du match OGC Nice - Caen.

Photo postée par le joueur sur sa page Facebook.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité